

cho está tan claro como la luz del día.

En lo que han podido apoyarse, si no es su voluntad ocupar los cargos, es, en el hecho real de la nulidad de la elección, por haberse apartado ésta de lo que los Estatutos disponen, sin tener necesidad de traer a capítulo, cogido por los pelos, el reglamento interior del Colegio, que como *documento particular* que es, solo tienen validez las disposiciones en él contenidas, en tanto no se aparten de lo dispuesto en el Estatuto, que es el *documento oficial*, por que están obligados a regirse los Colegios Oficiales de Médicos.

Lo cierto y evidente, es, que tal y como las cuestiones médicas están por desgracia en la provincia; con una clase dividida, como consecuencia de aquella torpe y descabellada distinción que quiso establecerse, entre los médicos de la Capital y los de los pueblos; totalmente desilusionada, como resultado del amparo que por determinados elementos se prestó, a evidentes y comprobadas faltas deontológicas; llena de

escepticismo, desconfianza e indiferencia, por los múltiples e incesantes engaños sufridos, es de absoluta necesidad el nombramiento de una junta de gobierno compuesta de hombres independientes, abnegados, inteligentes, laboriosos, enérgicos, que se encuentren dispuestos a sacrificarse *de verdad* por la clase, haciendo cuantos esfuerzos sean necesarios, hasta conseguir colocarla en el nivel moral que de hecho le corresponde y al que tiene además un perfectísimo e indiscutible derecho; procurando al propio tiempo conseguir, la estrecha y fraternal unión de todos los colegiados. Y esto es tan difícil....

Si depusieran todos sus odios, si refrenase cada cual sus pasiones, si reconociese cada uno sus yerros, si los equivocados rectificasen su conducta, si los culpables se eliminasen voluntariamente de escena.... acaso fuera posible llegar a conseguir algo práctico. De no proceder así... Dios nos salve.

PEQUEÑECES

Existen organizaciones sanitarias por esos mundos de Dios, que para eso de arreglar cuestiones y defender a sus miembros integrantes, son una verdadera especialidad.

Y si no, que lo diga el compañero Don Andrés Muñoz, ex-titular de Almuradiel.

Tuvo nuestro hombre unas diferencias con el alcalde de su pueblo, como consecuencia de los cuales, fué escarnecido, perseguido, y vejado, en la forma que suelen hacerlo los caciques cuando arremeten contra un médico. Pero como el compañero pertenecía a la Federación Sanitaria de Valdepeñas, a ella se fué confiado y tranquilo, a exponer sus cuitas y a solicitar amparo y protección.

Y en efecto, el primer resultado de la intervención presidencial federativa, fué, *quedar autorizado* el pueblo de Almuradiel, para traer otro médico, *a condición de que éste se comportase con el perseguido como un buen compañero y perfecto federado.*

Es todo un triunfo federativo ¿he?

Bueno, pues no para ahí la cosa. Al final de cuentas, el compañero Muñoz tuvo que salir de Almuradiel e ir a dar con sus huesos en Miguelturra.

Y la Federación Valdepeñera, después de calificar de *Sesión histérica*, digo *histórica*, a la que *se autorizó* la traída de nuevo colega al pueblo de Almuradiel y de *firmar el pasaporte* para Miguelturra a su defendido, ha puesto unos anuncios en la prensa profesional diciendo: *Nadie pase sin hablar con el portero.* Que a tanto equivale decir que, *nadie solicite esa plaza, sin tratar con el Presidente de la Federación Sanitaria del distrito.*

Indudablemente debe ser esta a lvertencia para informarle de que, en caso de necesidad, *será defendido*, tan enérgicamente como lo ha sido el compañero a quien sucede.

O acaso para hacerle saber que, *en la defensa del compañero* ha intervenido también la Asociación de titulares de la provincia, por conducto de su Presidente.

Es decir, que la Federación Sanitaria de Valdepeñas y la asociación provincial de titulares han demostrado ante el mundo que son una especialidad en la defensa *al alimón* de sus asociados.

*
**

Laboratorio EGABRO

DOS EXITOS TERAPEUTICOS

Nutril Extracto de cereales y leguminosas, vitaminico, de alto coeficiente nutritivo y fácil digestión. Diferente sabor y aroma cada frasco.

Hemocalcil Aperitivo, hematogéno rápido, antituberculoso, vigorizador recalificante único.

Composición: Fosfato de cal bibásico, fluoruro de cal, archenal lecitina pura de huevo, hemoglobina y adrenalina. Lleva las dos únicas sales de cal, efectivamente asimilables.

OTRAS PREPARACIONES

FIMONIOL	Elixir e inyectable, Balsámico.
LUETINOL	Antivariósico y depurativo.
IODOTONAL	Hematogéno, antiescrofuloso.
BIOGASTROL	Antidispéptico y tónico digestivo.
VITONISAN	(Inyectable) estimulante y vigorizador.
NEUROGASTROL	Antigastrálgico.
REUMATINOL	Antirreumático interno.
EGABRINA	Antirreumático externo.
POLIBROMINA	Elixir polibromurado.
HEMATINOL	Estimulante y tónico.

Enviamos literatura y muestras a solicitud, indicando estación.

Pedidos y correspondencia: Laboratorio EGABRO.—CABRA (Córdoba)

DIRECTORES TECNICOS:

Juan Bautista Delgado, farmacéutico y Manuel Roldán Cortés, médico